

SINOPSIS

Asuhan yang diberikan pada Ny. E secara garis besar sudah sesuai dengan teori dan prosedur. Asuhan dalam laporan ini dilakukan pada saat usia kehamilan Ny. E 32 minggu sampai nifas hari ke 40. Ny. E mengalami kehamilan dengan plasenta letak rendah, namun tidak ada keluhan seperti perdarahan maupun kontraksi. Pada usia kehamilan 36 minggu dilakukan USG ulang dengan hasil plasenta naik sehingga bisa dicoba untuk persalinan normal karena plasenta tidak menutupi OUE. Sesuai dengan penelitian yang dilakukan Takeshi Nojiri, Toshiyuki Yoshizato, Ayako Sanui a, Ryota Araki a, Hirotsugu Obama, Kyoko Shiota, Shingo Miyamoto *Proposal of a New Parameter for Diagnosing a Low-Lying Placenta in the Third Trimester: The distance between the External os and Placental edge*; 2015.

Continuity Of Care (COC) yang di berikan kepada Ny E pada kasus persalinan dengan analisis persalinan normal, sesuai dengan penelitian yang dilakukan oleh Zhang J; *Contemporary patterns of spontaneous labor with normal neonatal outcomes; Obstetrics and Gynecology*; 2016 bahwa durasi persalinan kala 1 sampai dengan kala 3 adalah normal.

Asuhan kebidanan nifas yang diberikan kepada Ny E didapatkan nifas normal, KIE diberikan sesuai dengan kebutuhan pasien. Pemberian asi eksklusif, rawat luka perineum, kebutuhan gizi seimbang dan tanda bahaya nifas. Masa *Taking In* , *Taking Hold* dan *Leting Go* dilalui dengan baik dengan adanya pendampingan suami dan ibu kandungnya. Proses involusio berjalan baik dan normal.

Asuhan Neonatus normal, reflek primitif bayi normal, bayi menetek kuat, bab dan bak normal. Perkembangan sampai usia 28 hari baik, tidak ada infeksi dan ikterik. Kebutuhan vaksin heb B, vit k dan vaksin BCG sudah di dapatkan.

Asuhan kebidanan KB pada Ny E didapatkan, Ny E belum bersedia menggunakan KB modern, ingin menggunakan KB kalender atau kondom saja, meskipun sudah dijelaskan bahwa angka kegagalannya lebih besar dibanding penggunaan alat kontrasepsi modern yang disarankan dari BKKBN.

Asuhan yang diberikan secara berkesinambungan telah memenuhi tujuan utama dari COC tersebut yaitu untuk meningkatkan kualitas pelayanan yang membutuhkan hubungan terus menerus antara pasien dengan tenaga professional kesehatan sehingga dapat mengurangi morbiditas dan mortalitas (angka kesakitan dan kematian) dalam upaya menyelamatkan ibu dan bayi yang berfokus kepada upaya *promotif* dan *preventif*.